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ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE 
PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA QUÍMICA DA UNIVERSIDADE 

FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI – UFSJ 
 
Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às quinze 1 

horas, na sala 201, no bloco 1, no Campus Alto Paraopeba, iniciou-se a 11ª 2 

Reunião Ordinária do colegiado do Programa de Pós-Graduação em 3 

Engenharia Química (PPGEQ). A reunião foi presidida pelo coordenador 4 

Professor Demian Patrick Fabiano, de acordo com a Portaria da Reitoria da 5 

UFSJ Nº 268, de 15 de abril de 2014. Estavam presentes os professores 6 

Eduardo Prado Baston, Cássia Regina Santos Nunes Almeida, Jorge David 7 

Alguiar Bellido e a representante discente Cássia Sidney Santana, nomeados 8 

pela Portaria 290, de 7 de maio de 2015. Foram discutidos: 1. Aprovação de 9 

Ata – A ata da 11ª reunião ordinária. 2. Relato do Processo de 10 

Redistribuição dos recursos do PROAP no Plano de Aplicação de 11 

Recursos (PAR) de 2015 – O professor Eduardo apresentou as alterações que 12 

foram anteriormente sugeridas pelo Setor de Pós-Graduação da PROPE e 13 

pelos demais membros do colegiado, ficando assim aprovado o PAR de 2015. 14 

3. Oferecimento de disciplinas no segundo semestre de 2015 – Serão 15 

oferecidas em 2015/2 as disciplinas obrigatórias do PPGEQ, tendo como 16 

docentes para o referido semestre: Termodinâmica: prof. Jorge Alguiar Bellido; 17 

Fenômenos de Transporte: prof. Juan Canelas Bosch, Prof. Alexandre Bôscaro 18 

França e Prof. Eduardo Prado Baston; Processos Industriais: Prof. Marcelo 19 

Batista da Silva e Prof. Alexandre Bôscaro França. 4. Afastamento prof. 20 

Demian Patrick Fabiano – O professor Demian comunicou a todos que foi 21 

aprovado em Assembleia Departamental o seu afastamento a partir de 22 

01/08/2015 até 31/07/2016 para fins de qualificação de pós-doutorado. Dessa 23 

forma, é preciso regulamentar através de uma Resolução Interna como será a 24 

formalização da orientação dos alunos, sendo um assunto a ser discutido na 25 

próxima reunião, como também é necessário que sejam realizadas eleições 26 

para o cargo de Coordenador do PPGEQ, ficando os professores Demian e 27 

Cássia responsáveis pela condução da eleição. 5. Recursos CTInfra 2015 – O 28 

professor Eduardo sugeriu que seja encaminhado um documento pedindo 29 

esclarecimentos sobre os cálculos para o CT-Infra. Nada mais havendo a 30 
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tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas e quarenta e cinco minutos e 31 

para constar, eu, Cínthya Cristina de Freitas Santos, lavrei a presente ata que, 32 

após ser aprovada, deverá ser assinada pelos presentes. 33 

Ouro Branco, 25 de maio de 2015. 34 
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